

Se reúne con personalidades, preparan Nacional Infantil, Masculino y Femenino

El presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez, Pedro Domínguez Brito, visitó recientemente la ciudad de San Francisco de Macorís, sede del Torneo Nacional de Ajedrez Infantil, Masculino y Femenino, a efectuarse los días 27,28 y 29 de julio próximo.

Además de juramentar en un impresionante y masivo acto a la directiva de la Asociación, encabezada por Francisco Díaz González, el dirigente deportivo se reunió con el Obispo de la Diócesis, Monseñor Jesús María Moya; con el Senador de la provincia Duarte, Amilcar Romero; con el Alcalde de San Francisco de Macorís, Félix Rodríguez; con el Concejal Francisco Rodríguez; y con los empresarios Eugenio y Luis Vargas, quienes integrarán un Comité Organizador presidido por el Senador. Todos se comprometieron a colaborar con el campeonato. En los encuentros se destacó el alto nivel ajedrecístico de la provincia Duarte, especialmente en el ajedrez infantil. En las reuniones estuvo presente el presidente de la Asociación de Ajedrez de la provincia Duarte, Francisco Díaz González.

Este torneo promete ser uno de los más organizados y competitivos de toda la historia. La FDA felicita a los dirigentes y jugadores de esa gran y pujante provincia dominicana por el entusiasmo mostrado para este campeonato.